

El partido de Jesús

Por: Pastor David Ingman

En estos tiempos de elecciones en Ecuador, la conversación gira en torno a la pregunta: "¿Por quién deberíamos votar?". Como cristianos, no solo debemos considerar este asunto desde una perspectiva política, sino también desde la perspectiva del Cielo, pues todo lo que hacemos en esta vida afecta el Reino Celestial.

A menudo, escuchamos un dicho que algunos cristianos toman como una verdad bíblica, pero que en realidad no lo es: "La Iglesia no debe mezclar su enseñanza con decisiones políticas". Pero ¿de dónde viene este concepto? Aunque el apóstol Pablo instruyó a la iglesia a obedecer a las autoridades (Romanos 13:1-3), esta instrucción tiene excepciones. Por ejemplo, durante la Segunda Guerra, muchos cristianos resistieron al gobierno nazi, algunos incluso fueron ejecutados por ello. Se enfrentaron al mal cuando millones de judíos fueron masacrados.

En la Biblia, vemos profetas y siervos de Dios que se opusieron a gobiernos impíos: Juan el Bautista confrontó a Herodes por su relación adúltera (Mateo 14:3-4). Pedro fue arrestado y se le ordenó que no predicara el evangelio, pero desobedeció la ley inmoral del gobierno y continuó predicando (Hechos 5:28-29 RV60). El profeta Daniel desobedeció la orden del rey de no orar a Dios (Daniel 6:10 RV60). Nuestra obediencia a Dios está por encima de cualquier ley injusta.

Pautas para votar con sabiduría:

1. Hagan de la Palabra de Dios su principal guía para votar. Salmos 119:105.
2. Oren antes de votar. Proverbios 3:5-6.
3. Voten por un candidato que defienda principios cristianos: libertad religiosa, matrimonio entre hombre y mujer, que no apoye agendas pro-aborto o transgénero. Romanos 1:32.
4. Elijan a un candidato que pueda gobernar con justicia. El candidato debe compartir la mayoría de tus valores espirituales y morales.
5. Consideren la capacidad del candidato para liderar bien. ¿Qué ha hecho para mejorar la economía? ¿Ha tomado medidas para reducir el crimen y mantener el orden?
6. Voten con una conciencia limpia. Ahora, solo hay dos candidatos y todos podemos ver la motivación detrás de cada uno y cuál es su verdadera agenda. consideremos cuál representa el mal mayor y actuemos con sabiduría.
7. Reconozcan la soberanía de Dios. Romanos 13:1. Génesis 45:8.
8. Si el candidato electo es inmoral... Dios puede usar incluso a líderes malvados para cumplir su plan. Romanos 13:1-7.
9. Confíen en que Dios obra en todo para el bien de su pueblo. Romanos 8:28-29.
10. Eviten conflictos o peleas por política. Lamentablemente, hay opiniones divididas entre cristianos, aunque no debería ser así. Independientemente de quién gane, nuestra lealtad suprema es al Señor. Hechos 5:29.

Al final del día, como cristianos, nuestro candidato no debe ser elegido por ideologías humanas, sino por los principios del Reino de Dios. Jesucristo es nuestro verdadero Rey. "Venga tu Reino. Hágase tu voluntad." (Mateo 6:10 RV60).